

# *Resaltan en Bolivia existencia de una democracia plurinacional*

---



La Paz, 11 oct (RHC) El ministro de Gobierno de Bolivia, Carlos Romero, resaltó que con el Estado Plurinacional se afianzó la democracia popular en el país suramericano, y criticó las manifestaciones de la oposición contra la repostulación de autoridades.

Durante una conferencia de prensa, el titular señaló que la víspera ocurrieron marchas en varios departamentos de la nación bajo la supuesta organización de un comité cívico.

Romero señaló que esa instancia es un maquillaje utilizado por los políticos de derecha para lograr sus objetivos y dañar la verdadera democracia en el territorio andino-amazónico, la cual difama en redes sociales sin ningún resultado en las movilizaciones públicas.

Por último, el ministro de Gobierno de Bolivia confirmó que la democracia de su país es materialización de derechos colectivos, concepto que aún los neoliberales no entienden.

Por su parte, el presidente boliviano, Evo Morales, recordó la victoria de los héroes indígenas de la Batalla de Bahía al enfrentar a las fuerzas del ejército brasileño en 1902.

Durante una sesión de honor con motivo de la efeméride en el departamento de Pando, Morales rememoró los enfrentamientos en los cuales comunidades originarias defendieron con arcos y flechas la

patria y derrotaron a invasores.

En su discurso, el presidente habló sobre Bruno Racua, quien con flecha ardiente incendió el fortín de invasores brasileños y entró a la historia como héroe de Bolivia.

Con el objetivo de rendir homenaje a su trayectoria revolucionaria, el 20 de noviembre de 2003 Racua fue declarado héroe nacional de Bolivia.

Asimismo, Morales consideró que la batalla por la defensa y soberanía de la nación andino-amazónica es la historia de las luchas de los pueblos indígenas.

Durante la ceremonia, el gobernante estimó en casi 20 millones de dólares el desembolso anual del Estado para la construcción de obras sociales en el departamento de Pando.

El 11 de octubre de 1902 tropas bolivianas enfrentaron a fuerzas del ejército brasileño, conformadas por más de cinco mil hombres y dirigidas por José Galindo y Antunez de Alentar.

Bahía es el antiguo nombre de la ciudad de Cobija, convertida hoy en la capital del departamento amazónico de Pando.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144111-resaltan-en-bolivia-existencia-de-una-democracia-plurinacional>



**Radio Habana Cuba**